

Montagsriegen polysportiv und wetterfest

Unser Leiterteam befand, dass wir uns beim Pétañquespiel versuchen könnten. Es kann nie falsch sein, wenn sie etwas an die Hand nehmen! Dass der Bouleclub in Belp einen Event anbietet für Gruppen ist doch toll!

Das Wetter allerdings war's weniger an diesem Abend. Gewitter im Anzug! Zieht es vorbei oder eben nicht? Genau nach den sehr gut erklärten Regeln und nachdem die Gruppen gebildet waren zum Turnierstart(!), fand sich auch der Regen ein! Das allerdings hielt uns überhaupt nicht davon ab, Pétañque zu spielen!

Mit viel Elan, Wettkampfgeist... wurden die Kugeln geworfen. Kaum hätte jemand das Gefühl gehabt, es hätte da blutige Anfänger dabei! Bald schon war klar, dass unser Turnen doch einen sehr positiven Einfluss hatte auf unser Spiel. Aber Glück und nicht nur Können kann den Match entscheiden. Als der Regen dann auch noch aufhörte, kam es uns noch weniger in den Sinn, nicht noch eine weitere Runde anzuhängen.

Fazit: es hat viel Spass gemacht etwas Anderes kennen zu lernen! Die Rangverkündigung im schönen Clubhaus war eigentlich gar nicht so wichtig, denn jeder hat an diesem Abend gewonnen.

Dem Betreuerenteam vom Bouleclub sagen wir herzlichen Dank und natürlich auch Theres Rytz für die Organisation!

